METACAY PARIORAGN

Hace más de 500 años, el pueblo Latinoamericano fue sometido a la peor de las torturas: la expropiación de las tierras, la destrucción de una cultura, de sueños. Se disfrazó la realidad con mentiras desde entonces y, desde niños, aprendimos en la escuela a decir "malos" a los "buenos" y "buenos" a los "malos". Y ahora, a casi fines de Siglo y manifestada de una u otra forma, la situación no ha variado.

La colonización todavía continúa en esta Sociedad; mentira tras mentira, promesas que nunca llegan a cumplirse, robos que se encubren, funcionarios sin escrúpulos y con discursos desgastados y/o contradictorios, una mal llamada Democracia que no permite al Pueblo una verdadera participación. Si la SALUD, la EDUCACION, la CULTURA son patrimonio de todos, ¿por qué tenemos que dejar que unos cuantos se adueñen? ¿Por qué permitir que siga la esclavitud? Es hora de romper las ataduras y de luchar juntos para recuperar lo que nos pertenece (como dice una canción...): "esta Tierra es de NOSOTROS y no del que tenga más... y si estas manos son nuestras,

es nuestro lo que nos dé". Si bien muchos fueron los que dieron su vida en el intento, como **Pueblo de Dios** que somos, tenemos la "Obligación" de hacer lo posible para que todos los sueños postergados se hagan

La dignidad de muchos Trabajadores costó vidas, libertades, represión, pero **no es hora de cobardías; es hora de jugarse**. También Jesús se jugó por nosotros al morir en la Cruz.

A pesar de los obstáculos, hay que "seguirle pechando a la vida" y luchar contra todo tipo de opresión, porque hay que concientizarse que no estamos sólo para ello, como tampoco la **Construcción** de un Mundo mejor debe estar acabada.

Y nunca lo estará mientras estemos unidos en la tarea con Otros, por Otros... y por Nosotros.

